

# PRESSEINFORMATION



vom

12. Juni 2007

## MDR-Fernsehen kommt mit Stadtwette

### Dessauer sollen Menschenkette bilden

Dessaus Bürgermeister Karl Gröger und der zukünftige Oberbürgermeister der Stadt Dessau-Roßlau Klemens Koschig haben am gestrigen Abend die vom MDR-Fernsehen im Rahmen ihrer Sommertour 2007 initiierte Stadtwette

**„Wetten, dass es die Stadt Dessau nicht schafft, eine Menschenkette von der Mulde bis zum Swimmingpool auf der Zerbster Straße zu bilden und den Pool mit 1000 Liter Muldewasser zu füllen!“**

angenommen.

Nun sind alle Dessauerinnen und Dessauer aufgerufen zu helfen, dass die Stadt am **Samstag, 16. Juni 2007**, als Sieger dieser Wette hervorgeht. Alle können mitmachen – ob Groß oder Klein. Nur Schöpfgefäße jeglicher Art – Eimer, Kannen, Töpfe - müssen mitgebracht werden.

Treffpunkt ist um 18.00 Uhr am Brunnen in der Zerbster Straße.

*Anlage: Streckenverlauf der Menschenkette (Quelle: Google)*

